

Stellungnahme

Eingebracht von: Bauer, Andreas

Eingebracht am: 17.09.2020

Ich erhebe persönlichen schärfsten Einspruch gegen diesen Gesetzesentwurf, dessen Inhalt mir in den wesentlichen Punkten bekannt ist. Ich sehe meine verfassungsrechtlich garantierten demokratischen Grundrechte als Staatsbürger in Gefahr, wenn dieser Entwurf Gesetz werden sollte. Somit nehme ich mein verfassungsmäßiges Recht auf freie Meinungsäußerung zu diesem essentiellen Thema in Anspruch und übermittle auf diesem Weg meinen Protest.

Andreas Bauer